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                            ASSOCIATION  AFFILIEE A LA FFPJP 

                                                                                               Comité de l’Essonne :  N° 061.0268 
                                                                                         Code APE : 93.12Z 
     N°SIRET : 503 511 271 00010                      Agrément Préfectoral :  WW912001705 

                                                                                   SIEGE SOCIAL : 1 place Jean MOULIN   

                                                                                              91100 CORBEIL-ESSONNES 
                                                                                 Adresse Mail : ascepetanque@gmail.com 
                                             Site Internet : http://www.blogpetanque.com/ascepetanque 
 
 

 

 PROCES VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE 

     DE L’ASCE - PETANQUE   DU SAMEDI 22 MAI 2021 
 

 L’assemblée générale s’est ouverte à 11 h 20 au siège social du club au 1 place Jean Moulin. 

 Signature de la feuille de présence des Licencié(es).  

 A ce jour il y a 37 Licencié(es) qui sont à jour de leurs cotisations .  

                        20 Présents sur 37.    12 Membres Absents.     05 Pouvoirs.  

            

Le Président et le Comité Directeur vous souhaitent la bienvenue pour cette AG Ordinaire Annuelle et    

je déclare la séance ouverte.  

Cette année est très particulière à la suite de la pandémie, nous n’avons pas pu faire l’AG au mois de 

décembre, nous avons été obligés d’attendre les nouvelles règles sanitaires.  

C’est pourquoi nous avons fait l’AG Ordinaire sur le terrain en respectant les gestes barrières.   

 

1. MOT DU PRESIDENT : 

 

« Mesdames, Mesdemoiselles et Messieurs, les Licenciés, membres Adhérents, chers amis. » 

Permettez-moi tout d’abord, de vous remercier de votre présence aujourd’hui. 

C’est pour moi un grand plaisir de vous retrouver au sein de notre Association.   

Cela fait maintenant 8 ans et demi que je suis Président du club de l’ASCE – PETANQUE et je vous 

remercie de votre confiance. 

Je vous annonce que ce sera mon dernier mandat au sein du comité directeur. 

L’année 2020 est une année olympique et donc tout le comité directeur est démissionnaire comme indiqué 

dans les statuts. 

Nous avons eu une pandémie de mars 2020 à avril 2021 qui a touché le monde entier. 

La Fédération Française à pétanque a décidé que sera une année blanche : Pas de championnat de France, 

pas de Nationaux et annulation de toute les compétitions jusqu’à nouvel ordre.  

La FFPJP a décidé de changer la classification des joueurs d’une année et d’augmenter la licence 2021 

de deux euros. 

Vu la polémique, ce sont les comités qui prennent en charge l’augmentation. 

Cela fait maintenant deux ans que notre sponsor est en standby à la suite du covid19.  
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Je remercie la toute nouvelle équipe municipale ainsi que Mr JOURDIN Reynal, adjoint au maire chargé 

de la jeunesse et sports.   

Je remercie les comptables de l’ASCE - UNION madame Jennifer MADIER et madame Dominique 

PENNEC pour la gestion et le bilan comptable du club. 

 

Je vous rappelle que l’exercice comptable s’étend du 01/11/ 2019 au 31/10/2020. 

Je remercie les bénévoles du bureau pour l’entretien du terrain et le nettoyage des locaux. 

Je remercie le service des sports de la ville pour s’occuper du terrain. 

Après ce préambule, je vous propose d’entamer les débats dès maintenant 

Je donne la parole à la secrétaire pour le résumé de l’AG 2019.  

     Merci à tous et toutes. 

 

➢ Ce point est Adopté à l’unanimité. 
 

2. RESUME DE L’AG 2019 : 

 

* L’AG 2019 s’est déroulé le samedi 14 décembre à 10h dans la salle de réunion de l’ASCE-UNION. 

Était présents 35 Licenciés sur 64. 

* Le Président a débuté l’AG par son allocution. 

*La secrétaire a résumé l’AG 2018. Ce point a été adopté à l’unanimité. 

*Le rapport moral a été présenté par la secrétaire. Ce point a été adopté à l’unanimité. 

*Le rapport financier ainsi que la présentation du budget prévisionnel ont été annoncés. Ces points ont 

été adoptés à l’unanimité. 

*Il a également été présenté le rapport sportif du club. Ce point a été adopté à l’unanimité. 

*Les statuts ont été modifiés notamment les articles 12.13.14.23 et 24. Ce point a été adopté à 

l’unanimité. 

*Une augmentation de la licence a également été votée à l’unanimité. 

*L’élection des nouveaux membres du comité directeur s’est déroulée selon les conditions imposées 

dans les statuts.  

*Quelques questions ont été posées par les licenciés. 

*Des récompenses ont été offertes à certains licenciés. 

* La réunion a été clôturé à 11h45. 

Le président a convié les licenciés au club pour le verre d’amitié.   

 

➢  Ce point est Adopté à l’unanimité. 

 

3. RAPPORT MORAL DE LA SECRETAIRE : 

 

« L’effectif de l’A.S.C.E - PETANQUE  2019 / 2020 étaient de 64 licencié(es) et se 

décomposait comme suit : 11 Féminines  48 Hommes et 5 Jeunes.  

Il y avait 15 cartes de membres honoraires inscrits cette année. 

Nous avons respecté les statuts ainsi que le règlement intérieur du club. 

Le comité directeur s’est réuni seulement deux fois en raison de la crise sanitaire. 
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Les protocoles sanitaires ainsi que les notes de reprise de la fédération ont été régulièrement 

affichées sur les panneaux dédiés à ce sujet. 

Aucuns championnats Départementaux, Régionaux et France n’ont eu lieu pour l’année 2020. 

Seulement quelques concours ont pu se faire en début d’année et jusqu’au 12 mars. 

Aucune manifestation au sein du club n’a pu être organisée. 

➢ Ce point est Adopté à l’unanimité. 

 

4. RAPPORT FINANCIER ET COMPTABLE : 

 

Madame Dominique PENNEC, experte comptable, et son Adjointe Madame MADIER, 

comptable de l’ASCE UNION, nous ont préparé le rapport financier pour l’exercice du 

01/11/2019 au 31/11/2020. 

La trésorière explique les résultats financiers et présente le budget prévisionnel pour l’année 

2021.  

A ce jour, le compte de l’ASCE- PETANQUE est créditeur de 4665,35€. 

La subvention du département a été versée sur le compte en banque (7€ par joueur) +448€. 

Reste à venir la subvention de la mairie de 4000€ € qui devrait être versée en juin. 

Total des Recettes de l’exercice au 31/10/2020 : + 15612€   en 2019   + 19670€ 

Total des Charges de l’exercice au 31/10/2020 : + 11953€   en 2019   + 19520€ 

Résultat de la saison : Produits – Charges   +  3659€ 

 

Montant disponible au 01/11/2019 : + 4781€ 

Résultat de la saison 2019/2020 : EXCEDENT   + 3659€ 

        TOTAL de   + 8440€ 

Se décomposant comme suit : 

TRESORERIE (Banque, Caisse, Livret) :  + 5169€ 

STOCK :  + 3405€           CREANCES : + 698€      DETTES : - 831€ 

Soit un TOTAL : + 8440€ 

          

          Recette Machine à CAFE :  + 1005€     ACHATS : -527,40€        BENEFICE : + 477,50€ 

 Recette BAR :  + 5753€         en 2019   BAR   + 7353€ 

 

➢ Quitus des comptes sont approuvés.    1 Contre 

 

5.  BUDGET PREVITIONNEL 2021 : 

 

Identique à l’année 2020.    Budget Equilibré. 

TOTAL des Recettes et des Charges de l’exercice   + 19520€ 

Budget Equilibré. 

 

➢  Ce point est Adopté à l’unanimité. 
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6. RAPPORT SPORTIF DU CLUB : 

 

Le président explique les résultats de la saison écoulée. 

* Les points marqués en début de saison par les joueurs ne seront pas payés à la suite de la 

décision de la FFPJP de l’Année Blanche. 

Le club a obtenu 198pts avec 64 licenciés(es)   Classement GESLICO. 

 

Classement des Joueurs séniors :  

3éme : DE ANDRADE   Alexandre avec 41pts. 

10éme : GRANDIN   Eric avec 28pts. 

15éme : EUDE Léon avec 23pts. 

17éme : PERRIN Gérard avec 22pts. 

33éme : SAMOEY Cécile avec 15pts. 

40éme : RUPPERT Christelle avec 13pts. 

 

 Classement des joueuses Féminines :      Classement Vétérans : 

2éme : SAMOYE   Cécile : 15pts.                                   3éme : EUDE   Léon :  23pts. 

3éme : RUPPERT   Christelle : 13pts.                         4éme : PERRIN   Gérard : 22pts. 

 

Classement Jeunes : 

4éme MELO Lorenzo avec 3pts. 

Meilleur et premier Minime de la sélection Ile de France. 

Qualifié au Trophée des Pépites qui devait avoir lieu en Octobre 2020   Reporté en Février 

2021 puis Annulé. 

➢ Ce point est Adopté à l’unanimité. 

 

7. ELECTION DU NOUVEAU COMITE DIRECTEUR : 

 

Il y a 9 membres qui se présentent au vote : 

Mme Aurore BOUTEILLER et Mme Valérie MELNIK  ont procédés au 

dépouillement.    Voici le résultat des votes. 

 

MELNIK   Pascal :                              22 voix sur 25 

MELNIK   Valérie :                             24 voix sur 25.  

BOUTEILLER   Aurore :                    25 voix sur 25. 

CARON   Patrice :                               25 voix sur 25. 

MELO   Adélino :                                25 voix sur 25.    

BEN – ALI     Ahmed :                        21 voix sur 25.  

DISTEFANO    Armando :                  18 voix sur 25. 

PERRIN   Gérard :                               25 voix sur 25. 

MESQUITA DA SILVA   Patricio :    25 voix sur 25. 
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Les 9 membres qui se sont présentés au vote sont élus au comité directeur. 

Rendez-vous le Vendredi 28 MAI 2021 à 17h30 au siège du club pour former le nouveau 

bureau 2021. 

Se présenteront au poste de Président : 

Mr. Pascal MELNIK   et Mr. Patricio MESQUITA DA SILVA 

 

➢ Ce point est adopté à l’unanimité. 

 

 

8. QUESTIONS DIVERSES :  

 

     Le président donne la parole aux membres et licenciés pour poser les différentes questions.   

 

Aucune question. 

 

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la séance est levée à 12heures.  

  

Pour terminer la Matinée, nous marquerons la fin de cette assemblée par une note 

positive autour du verre de l’amitié auquel vous êtes tous et toutes conviés.   

 

            TOUT CE QUEST DANS CE PROCES VERBAL PEUT SERVIR                                                             

ET VALOIR CE QUE DE DROIT 

 
Fait le   LUNDI  24 MAI  2021 à CORBEIL - ESSONNES 

 
 

                                          Le Président                                    La secrétaire 

               Mr Pascal  MELNIK                                                        Mme Aurore BOUTEILLER 

 SIGNE SIGNE 

                                               

  

   AVEC   LE   SOUTIEN   DU   DEPARTEMENT  


